
A4新菓子統一伝票A4新菓子統一伝票移行によるコスト削減

菓子業界では長い間、菓子統一伝票その後の菓子VAN現在のe-お菓子ねっと
に対応した新菓子統一伝票の使用は殆んど強制でした。それが数年前、ある
菓子問屋では使用しなくても大丈夫という情報を得ました。そこで、新菓子
統一伝票と書式がすべて同一のA4紙を使用した新菓子統一伝票を考案しまし
た。
その結果、伝票１枚当り７円のコスト削減を実現しました。そんな訳で、今
A4新菓子統一伝票が人気になっています。A4新菓子統一伝票が人気になっています。
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